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品牌设计师与企业的理念结合
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——ROLF BENZ首席设计师Bettina Hermann访谈 

  2008年10月24日晚，天天家具网编辑受邀参加了由德国ROLF BENZ公司主办、北京行之行

家具有限公司协办的ROLF BENZ（德国奔驰沙发）设计师交流及新品预告会。此次活动以

“2008欧洲居家潮流”及“产品设计开发”为主题，向中国的家具业内人士、设计师及消费者

宣传介绍了其品牌历史与理念。借此机会，天天家具网对首次来到北京的ROLF BENZ首席设计

师Bettina Hermann女士进行了独家专访（下文中天天家具网简称：天；Bettina Hermann简

称：H。）。  

 

ROLF BENZ首席设计师Bettina Hermann  

  天：您在ROLF BENZ工作了长时间？当初为什么会选择进入ROLF BENZ呢？

  H ：我在ROLF BENZ已经工作了将近10年的时间。前5年是以独立设计师的身份为其工

作，后5年则进入该公司的设计部担任了首席设计师的工作。当初选择ROLF BENZ的原因是，我

希望我所设计出的作品能够流传很久，成为经典，而不是在两三年之后就被人们所忘记。另

外，我还希望能通过优质的制作工艺来体现我的设计价值，而这一点又刚好与ROLF BENZ的产

品理念相吻合。其实在与ROLF BENZ合作前，我的软体家具设计并不是很多，而ROLF BENZ的软

体家具有着较长的历史和很丰富的经验，与他们进行合作也能让我从中学到很多的知识，这对
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我来说十分重要。  

 

  天：您认为高档品牌产品的价值是如何从设计方面体现出来的？

  H ：家具设计不仅仅是外形设计，它还有很多从外形上所看不到的内在设计。ROLF BENZ

可以根据不同的用户要求来提供不同的尺寸，这是很多其它公司所无法做到的，这也是奢侈品

牌一个与众不同的地方。ROLF BENZ有非常独特和明显的设计风格，比如其产品的外形线条通

常采用水平直线设计，颜色的选用也都偏向于较为庄重的色彩，一般不会采用标新立异的外形

设计，产品整体会给人一个非常轻盈的感觉。另外ROLF BENZ产品的尺寸非常精确，一般就软

体家具而言，其不会有特别精确的尺寸，而ROLF BENZ的德国品质却可以保证这一点。  

 

  天：作为一个固定品牌的设计师，您是如何看待自己的设计理念与品牌风格的差异？

  H ：我的设计理念与品牌风格不存在差异，因为这是我的工作，我的工作就是要把ROLF 

BENZ的设计文化、产品文化很清晰地传达给公司的产品设计团队。这需要很多的沟通，举个例

子来说，某次一位设计师为我们设计的产品并不是特别令我们满意，于是他便把这个设计卖给

了另一家意大利公司，结果等他们的产品推出后，与原来在ROLF BENZ构想时的设计完全不

同。同样的设计师设计出的产品，会因不同公司的文化包装而产生很大差异，从而变成两件完

全不同的产品。设计师并不完全是体现他的个人理念，而是要把个人理念与公司文化相结合。  



 

  天：说到个人理念与公司文化相结合，您又是如何正确把握品牌方向的？

  H ：每一件产品从设计到生产都是通过团队合作来实现的。在此过程中我们要进行很多

的讨论与研究，从而让一件产品最终成为能够体现ROLF BENZ风格的产品。因此设计师和公司

的来往必须非常密切，就算他们在很远的地方，也要保证每月至少一次的会面与讨论，而有些

与ROLF BENZ有长久合作关系的设计师会因长期的磨合，最终体会到ROLF BENZ产品所需要的风

格，从而产生一种默契。  


